
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輝っと さきべ 
 キ  ラ 崎辺地区自治協議会だより 
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発行日 : R3. 12. ２０ 

事務局：崎辺地区コミュニティセンター内     

場 所：佐世保市十郎新町３番７号   

☎  ：(0956)  ２７ － ２１７０ 

E-mail：s a k i b e - z i t i @ t v s 1 2 . j p  

めざそう！ 緑と海に囲まれた  

美しいまち 輝っと“さきべ” 

         新型コロナウイルスの感染状況が落ち着きを

見せ、市内のイベントや会議等が開催されるよう

になり、元の日常に戻りつつあります。自治協で 

も、感染防止対策を十分に行った上で、できる範囲で活動を行っ 

ています。地域住民の一人一人が記載記事にあるような“まちづ 

くりへの熱い思い”を持ち続けてほしいと願っています。 

  

                １１月４日(木)、１００歳体操クラブで「特定健診の紹介と正しい

血圧の測り方講座」が開催されました。佐世保市保健福祉部医療保険

課特定保健係の谷口氏を講師に迎え、特定健診の内容や血圧測定結果

から考えなくてはならないことを学びました。 

                約３０名の参加者の皆さんは、講師の方の話を真剣に聞き、正しい

血圧の測り方を学ぶことができました。 

                 

保健福祉部会が山澄地域包括支援センターの方と月１回の協議を 

行い、毎回とても有意義な「きらっと崎辺１００歳体操クラブ」の 

活動が行われています。 

 地域の高齢者の皆さんが意欲的に参加され、みんなで集い楽しく 

交流を重ねる中で、自らの健康づくりに活かしておられることは、 

崎辺地区自治協議会の特色であると思います。 

 

  

                

 １２月２日(木)の１００歳体操クラブでは、「ふまねっと運動」を 

行いました。健康運動指導士の佐藤増子先生をお招きして、正しい 

姿勢と歩き方を楽しく学ぶことができました。 

 今回は、佐世保市教育委員会社会教育課が行っている「出前講座」 

を活用して行った取り組みのため、社会教育課の方も活動の様子を 

                見学に来られていました。 

                 今回も約３０名の参加者があ 

り、自治協としての取り組みが 

地域の皆さんに定着してきたことを嬉しく思っています。 

 

  

                

１月の「きらっと崎辺１００歳体操クラブ」の活動予定は 

令和４年１月１３日(木) １０：００～１２：００ 「ビンゴ大会」です 
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「地域のみんなが、こんな思いになればいいなぁ～」と強く感じた新聞記事（投稿欄）を紹介します。 

いっしょに読んで、“まちづくりへの思い”を学びましょう。【引用：長崎新聞 2021.11.25日付】 

 県環境保全功労者表彰式が先日、県庁であり、私も出席した。地域の環境美化や保全活動を推進して

いる４団体、１個人に表彰状が贈られ、このうち私が所属する「宮小路GG 愛好会」も対象となった。 

 同愛好会は大村市の宮小路公園でグラウンドゴルフを楽しんでいる。競技をする前の約３０分間。ト

イレ清掃や敷地内の草取りに取り組むのが習わしとなっている。 

 公園には小さな子どもも遊びに来るので、ジャングルジムやブランコ、 

鉄棒など遊具の安全点検もしている。私たちは公園を使用させていただい 

ているため、その恩返しのつもりで気持ち良く奉仕している。 

 この公園で憩い、遊び、競技で汗を流し、世間話に花を咲かせ、和気 

あいあいと過ごす時間は、全てのことを忘れられる至福のひとときでもある。多くの方と出会い、強い

絆が生まれ、心の糧を得ることができ、人生で計り知れないほどプラスになっている。 

 今回の表彰で愛好会の結束は一層強固になるとともに信頼感が醸成され、大きな輪（和）をつくる原

動力となるだろう。 

        １１月１９日(金)に開催された「１１月定例理事会」では、次のような内容が協議され 

ました。 

① 地区防災計画作成に関わる 各町の「防災マップ作成」の進捗状況 

  ・すでに完成している町内会もありますが、１１月末を目標に作成を完了する見込みです。 

② 令和３年度「自治協まつり（旧公民館まつり）」の開催について 

  ・新型コロナウイルス感染症のことを考え、今年度は実施しないことを決定しました。 

   なお、コミュニティセンターで活動しているサークルの作品展示のみを行うこととしました。 

③ 前畑崎辺道路工事の「第２トンネル(港小付近)現場見学会」について 

  ・１２月１７日(金)１６時より 希望者１８名が参加予定です。 

１１月 

        １２月１７日(金)に開催された「１２月定例理事会」では、次のような内容が協議され 

ました。会が始まる前に、陸上自衛隊崎辺分屯地から「挨拶と情報提供」がありました。 

① 「道路整備プログラム」の進捗状況について ＜土木部 土木政策課・道路整備課＞より 

  ・説明を受け、地元の要望として工事優先順位の協議がなされました。 

② 「前畑崎辺道路 天神公園付近工事」について ＜土木部 道路整備課＞より 

  ・資料をもとに詳しい説明があり、地域住民への今後の周知方法などが協議されました。 

③ 前畑崎辺道路工事の「第２トンネル(港小付近)現場見学会」について 

④ 「コミュニティセンターにおける作品展示」について 

  ・センター利用サークルの作品展示期間  １月下旬～２月下旬 

崎辺地区コミュニティセンター１階エントランスホールに展示します。 

⑤ 「歳末消防特別警戒期間」について 12/26～12/31 １９時から防火宣伝広報放送があります。 

１２月 


